

点字ブロックの整備  
について



鈴木 央 議員

**質問**…道路、歩道の整備に伴い点字ブロックが整備されることは大変喜ばしいことです。目の不自由な方にとり点字ブロックは大きな支え、必要不可欠なものです。本市に於ける設置基準、設置計画等についての考えをお伺いします。また、併せて設置済み既存の点字ブロックの中には設置後の道路工事、経年劣化等により傷んでいるものも散見

されます。あわせて市の考えをお伺いします。

地調査の上保守対策に努めていきますので、よろしくお願ひします。

**答弁**…点字ブロックの整備については、視覚障害者誘導用ブロック設置指針により進められており、本市では市道市役所通り線、市道市役所前線、市道南金丸松木沢線の行政地区の一部に設置されております。

なお、点字ブロックの劣化が進んでいる箇所については、現

一般質問



小野寺 尚武 議員

都市計画税は廃止の  
方向性で考えるべき

**質問**…都市計画税は恒久財源と考えているのか。

**答弁**…都市計画税は都市環境を整備するための事業として街路・公園整備・下水道・市街化開発・土地区画整備事業等が実施されることにより土地や家屋の利用価値が向上し、その所有者の利益が増大することが認められるという、利益関係に着目をいたしまして土地及び家屋の所有者

に課せられる市町村税で、これらの経費に充てるための目的税です。

**質問**…土地をベースにした課税システムは超高齢化社会にとつて、ますます厳しいと思うが。

が予想されます。資産に対して高齢化のための対策を講ずることは非常に困難であり税の体系上、所得税・消費税・資産税等の間でバランスのとれた体系に配慮していくことが必要です。

**答弁**…少子高齢化の進展によりわが国は高齢、人口減少社会を迎えます。このような状況下において、資産はあるが所得の少ない高齢者が増えていくこと

都市計画税の課税についてはその必要性及び重要性を考慮し引き続き納税者の理解を得て負担についても公平を確保することが重要と考えています。